

こんにちは67号

2016. 1. 15

よこはま夢ファンド助成事業

バス研修旅行 富士山を見に行こう！

日時：2015年10月25日（日） 7:30～19:45

行先：山梨県立リニアセンター、
河口湖大石公園、
麒麟ウィスキー工場

参加者：学習者39名 会員11名



晴天に恵まれて、タイトルどおりの素晴らしい富士山を見ることが出来ました。

最初に訪れたリニア見学センターでは、映像での説明を聞いたり模型に乗ったりしてリニアの魅力を堪能しました。次に訪れた河口湖はきれいに紅葉しているところもあり、くっきり見える富士山を眺めながら大石公園で昼食をとりました。学習者とボランティアで写真を撮ったりして楽しく交流しました。最後は麒麟のウィスキー工場見学です。工場見学の後にウィスキーを試飲して顔を赤らめながら全員で楽しく時を過ごしました。



帰りは交通渋滞の影響で鶴見到着が遅れましたが、バスの中では「ビンゴゲーム」や「お国の歌タイム」などをして、学習者は大いに楽しんでいました。ボランティア全員での臨機応変な対応や、学習者の自発的な協力のおかげで全員が盛り上がったバス研修旅行となりました。 藤武 守之



楽しみにしていたバス旅行の日が来ました。山梨県立リニア見学センターでは、日本で唯一時速500kmで走行する超電導リニアを間近で見られます。でも日曜日でしたから走行は休みで残念でした。超電導リニア

をどうやって走行させるかの説明がありました。専門用語が難しくてちょっと理解できませんでしたが、映像や模型を見ることができておもしろかったです。新幹線の歴史や山梨県の未来の計画などを友達と自由に見学しました。素晴らしかったです。

昼ご飯は富士山がよく見える河口湖の公園でした。話をしたり写真を撮ったり、皆と一緒に昼食を食べたことは本当によかったです。

最後は麒麟ウィスキー工場でした。工場見学はウィスキーが大好きな人にお勧めです。なぜなら色々な種類のウィスキーがあるばかりか、味見することもできるのです。ウィスキーの歴史を映像で見てから、説明を聞きながら工場見学しました。設備を見たときその大きさにびっくりしました。見学が終わると皆でウィスキーの試飲をしました。おいしかったです。

帰りのバスの中ではビンゴゲームをして賞品をもらいました。その後はそれぞれに自分の国の歌を歌いましたが、いろんな国の歌を聞いてとても楽しかったです。

今回のバス旅行で皆と色々な所に行ってくさん学んだことは決して忘れないと思います。「こんにちは」と先生たちに心より感謝します。

読解Aクラス:カストル スニエガ(フィリピン)

茶道体験

日時：2015年11月14日（土） 13:30～15:30

場所：馬場花木園 茶室

参加者：38名（学習者24名）

東高校関係者 16名

霧のように細かい雨が降る中、今年も東高校茶道部のご協力のもと花木園の茶室でお茶の体験を行いました。

外国の方に日本の茶道を説明する難しさの中、高校生がやさしい日本語を使ってゆっくりとお菓子の食べ方、お茶の飲み方、お茶の点て方など、説明していきます。そして、高校生が外国の方と向き合っ一緒に茶のたて方を教えてくれました。やさしい日本語で会話が弾み、和気あいの雰囲気が満ち溢れていきました。

庭園には、ピンクの可憐な十月桜も咲いており、紅葉、ススキ、竹林等の風情豊かな庭を皆で散策し、日本庭園も楽しみました。



この日のためご指導の渡辺宗笑先生のもと入念な準備を重ねてくださった東高校茶道部の皆さんのおかげで楽しい体験となりました。ありがとうございました。

朝倉 いずみ





金曜初級A



金曜初級B



金曜中級

学習者100名に！

今学期は100名(16ヶ国)という大勢の学習者がボランティアと一緒に楽しく勉強した。国別では、中国(29人)、フィリピン(16人)、ベトナム(13人)がベスト3となり、インド・ミャンマー・台湾と続いた。

今学期の特長は、土曜日クラスの学習者が全体の60%を占めたことと、金・土とも初級クラスに来日したばかりの多くの学習者が勉強したことです。

また、秋学期開設前に「夏クラス(7/25～8/29)・6回」を特別に設営し、学習者のニーズに答えた。

今学期は「修了証書」を11名、皆勤賞を2名がもらった。皆勤賞は台湾から来た2名で、お互い励まし合いながら頑張っていた。

日本語教室運営委員長 岡野 寿雄



金曜読解A



土曜初級A



土曜初級B



土曜中級



皆勤賞・修了証
おめでとう！



夏クラス

「こんにちは」ブラッシュアップ講座 10月4日(日) 13:30～15:30

講師: 武 一美先生 (早稲田大学日本語教育研究センター非常勤講師他)

参加者: 17名

日本語ボランティアのための「ブラッシュアップ講座」を開催した。

今回は、〈場面設定・何ができるか・ストーリー作り〉をキーワードとし、「こんにちは」の初級テキストを教材に、講師と一緒にグループ討議で取り組んだ。

テキストの場面設定だけの授業ではなく、クラスの学習者を中心に置き、場面設定やストーリー作り・語彙設定を自ら工夫し変化させ、学習者が「その場面で何て話すのか」を学べる授業作りを目指して、その手法を学んだ。

今回の講座を通し、参加者が授業に一工夫するヒントを得たと思う。

岡野 寿雄



土曜読解B

報告

- 秋学期報告会 11月20日(金)・21日(土)
- 第4回理事会 11月15日(日)10:00～15:30
- 冬学期準備会 1月8日(金)・9日(土)

予定



こんにちは新春パーティー

- 2月14日(日) 13:30～15:30
- 着物体験 3月6日(日) 13:00～15:30
- 第5・6回理事会 2月21日(日)・3月27日(日)
- 冬学期報告会 3月25日(金)・26日(土)

